

Octobre rose : Conférence-débat sur le cancer du sein à St-Joseph

Écrit par Athanase JEANNE-ROSE

Lundi, 18 Octobre 2010 11:09 -

Dans le cadre de la campagne internationale « Octobre rose », l'association Gwan Tras et l'AMREC (Association martiniquaise pour la recherche épidémiologique en cancérologie) organisent une réunion publique d'information et de sensibilisation au dépistage du cancer du sein le jeudi 21 octobre 2010 à 18 H 00 au Case (Centre d'animation socio-éducatif) de Presqu'île à Saint-Joseph.

Renseignements au :0596 60.32.48